

# 園だより 11月

保育理念「いきいき」

2023年11月1日  
成瀬くりの家保育園  
<http://www.toukoukai.org>



青い空、みかんや柿の色づき、頬をつたう風に  
秋を感じますね

「くりの市」「アート展」など保育園の行事も  
にぎやかに行うことができました。

実の秋で先日は「おいも掘り」にも行ってきて、  
大きなさつまいもを収穫させて頂きました。  
毎年、地域在中の方のご好意でじゃがいもとさつまいもを  
子どもたちのために作ってくださり、  
収穫時期になると掘りやすいように用意までして下さいます。  
子どもたちにとっての大事な経験をさせて頂けることに  
感謝でいっぱいです。

26日には収穫祭も行いました。  
午前中は子どもたちと収穫汁を作って食べました。  
このあと、ゆずも収穫するのが楽しみです。

日が暮れるのが早くなってきます。  
降園時は子どもが急に飛び出したりしないように  
手をつないで下さい。  
交通事故には十分にきをつけましょう。

園長 早川 朝子

## 今月の 職員の声

先月キャンプ帰りに富士山  
須走口五合目まで行ってきました。車を  
降りると、カゴいっぱいキノコを持っている人が  
何人かいらっしゃいました。その方に話を聞くと美  
味しいキノコが採れるそう...。花より団子な私。  
採ったキノコは近くの売店の方が目利きをし下  
さるので採れた小さなキノコも見てもらい  
家でスープにして食べました。富士山にそんな  
穴場があったらみんそ層鬼了さばし。  
宮澤千春

朝と夕のマロニタイムで  
子ども達と過ごしています。先日の  
作品展。伸び伸びと元気で楽しい  
作品、和ごやかであたたかい雰囲気  
素晴らしいかったです。子ども達と  
先生との強いつながりを感じました。

吉川由美

食欲の秋ですね。  
甘いものが大好きな私は  
休みの日に おいしいコーヒーと  
パンやケーキを食べている時がい  
至福の時間です。おすめパンさん  
あたり教えて下さい。  
藤原